



Profession perpétuelle en Indonésie

MALANG, Indonésie - Après la cérémonie d'hier au cours de laquelle trois confrères se sont solennellement consacrés à Jésus-Christ par Marie, ils ont prononcé aujourd'hui, vendredi 15 août 2025, leurs vœux perpétuels comme religieux montfortains.

La cérémonie s'est déroulée dans la salle Liberos, le nouveau bâtiment situé derrière le scolasticat, inauguré et béni par le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, Supérieur général de la SMM, le mardi 12 août 2025. Le Supérieur général a présidé l'Eucharistie de la Profession perpétuelle, accompagné de plusieurs concélébrants, dont le Supérieur provincial de la SMM en Indonésie, le Père Anton TENSI, SMM ; les formateurs du séminaire et les confrères travaillant à Java-Est (parmi lesquels le Père Marselinus LOBI, SMM et le Père Christian Jumi NGAMPU, SMM, qui célébraient ce jour-là leur 25e anniversaire de profession religieuse). Étaient également présents le Père Charles LETA, SMM (missionnaire montfortain aux Pays-Bas), en vacances, et le Père Petrus Prihatin Pr. (Père Pepe), curé de la cathédrale de Malang, sur le territoire de laquelle se trouve le séminaire. Dans son homélie, le Père Dwi a souligné la signification de la croix pour les chrétiens, et plus particulièrement pour les trois confrères. Pour lui, la croix est un symbole d'abnégation. Il a également conseillé à tous ceux qui sont appelés de se souvenir de l'expérience où ils ont été véritablement touchés par Dieu lorsqu'ils rencontrent des obstacles ou des difficultés dans le maintien de leur vocation. À cet égard, ils doivent se remémorer l'expérience où ils ont véritablement senti la présence de Dieu dans leur vie. Ce conseil s'appliquait également aux autres confrères.

La célébration a commencé à 16h30 (heure locale) et s'est terminée à 18h15. À la fin de la célébration, un représentant des jubilaires, un de leurs familles et le Supérieur provincial ont prononcé une brève allocution. Une photo de groupe a ensuite été prise, suivie d'un dîner et d'une pause détente.

De nombreux invités ont assisté à cette célébration pour prier ensemble pour le cheminement de nos trois confrères et offrir des cadeaux aux trois jubilaires. Nous, résidents du séminaire PONSА, avons également félicité les trois confrères, Fr. Damas, Fr. Defri et Fr. Rino, à l'occasion de la profession perpétuelle : « Que Dieu vous accompagne toujours dans votre cheminement vocationnel au sein de cette congrégation. »

Équipe de Publication PONSА